

Fehlerfreie Leistungsprüfung im Löschangriff bestanden

Oggenhauser Wehr legt das Leistungsabzeichen Bayern im Löschangriff erfolgreich ab



Die Leistungsgruppen Oggenhausen und Wittislingen nach bestandener Prüfung mit Schiedsrichter und Bürgermeister

Eine Gruppe der Feuerwehr Heidenheim Abteilung Oggenhausen hat im benachbarten bayrischen Wittislingen die Leistungsprüfung im Löschangriff der Stufe 1 erfolgreich in der vorgegebenen Zeit und ohne Fehler abgelegt. Die Prüfung war in mehrere Aufgabenteile gegliedert. Im ersten Teil mussten die Teilnehmer in einer sehr knappen vorgegebenen Zeit von meist nur 12 Sekunden je einen Feuerwehrknoten durchführen. Der zweite Aufgabenteil umfasste den Aufbau eines Löschangriffs von der Wasserentnahme bis zur Vornahme von drei Strahlrohren und dem Ablöschen dreier simulierter Brandstellen. Für diesen Aufbau durften knackige 3 Minuten nicht überschritten werden. Der dritte Teil umfasste den Aufbau einer Förderleitung aus einem offenen Gewässer mit anschließender Dichtheitsprüfung der Förderleitung. Auch diese musste nicht nur in einer knappen vorgegebenen Zeit, sondern auch technisch sauber durchgeführt werden. Für alle drei Teile wurde das disziplinierte Verhalten und Arbeiten der Gruppe vor-, während und nach der jeweiligen Prüfung mit Fehlerpunkten bewertet.



Dieses drillmäßige Einschleifen der Standardabläufe ist laut Abteilungs-kommandant Matthias Benker wichtig, um schnell im Falle eines Brandes einen wirksamen Löschangriff einleiten zu können. Stolz ist er auf seine Mannschaft, auf diese tolle, fehlerfreie Leistung und den Einsatz zusätzlich die notwendigen Übungsstunden für diese Abnahme zu opfern.